## Le pôle d'activités d'Aix veut rester en pole position

Un président qui s'en va, un autre qui arrive, des vœux en forme de passation de pouvoir et un message clamé haut et fort de rester leader

endant un an, comme le veut la tradition, Frédéric Blanchard et Bernard Curnier ont travaillé main dans la main. Un système de dauphinat pour assurer la transition en douceur et en parfaite connaissance des dossiers. Le président en exercice a tiré sa révérence, mercredi soir, lors de la cérémonte des vœux de l'association foncière urbaine des entreprises du pôle d'activités d'Aix-en-Provence. Le dauphin, quant à lui, a pris officiellement ses fonctions de président. Maryse Joissains, maire d'Aix, Serge Gouteyron, le sous-préfet d'Aix, Jean-Luc Chauvin, le président de la CCIMP, de nombreux élus du Pays d'Aix et des patrons ont assisté à cette transmission de flambeau. Visiblement ému, Frédéric Blanchard a tenu à remercier toute son équipe : "Cela fait trois ans que vous me sup-

Le pôle d'activités se rêve en smart pôle, lieu de toutes les expérimentations

portez. Le pôle, c'est près de 1500 entreprises, 25 000 salariés. Notre moteur est là. Quand j'ai pris la présidence, j'avais plein d'espoirs. J'avais l'espoir de connaître la gare de Plan d'Aillane, la déviation de Saint-Pons, l'inauguration de l'Arena et de nombreux autres projets. De tout cela, rien. Bernard, je te passe la balle. Le pôle d'activités est toujours le premier de la région et le restera."

Un message reçu cinq sur cinq. Bernard Curnier, le nouveau président, a évoqué les projets à venir qui devraient profiter au pôle d'activités, à



Le président Frédéric Blanchard a cédé sa place à son dauphin, Bernard Curnier, lors de la cérémonie des vœux, en présence de nombreux élus et patrons. /PHOTO CYRIL SOLLIER

ses entreprises et salariés tels le bus à haut niveau de service, la ligne A ou encore les navettes électriques. "Nous allons mener une expérimentation sur le site, souligne Bernard Curnier , cadre dirigeant dans le transport public pendant plus de 25 ans. Notre objectif est de mettre en place un smart pôle appuyé sur les nouvelles technologies. Le pôle doit être un lieu d'expérimentation. Vous savez, l'accessibilité reste l'un des facteurs de développement."

Et pour grandir, attirer de nouvelles entreprises et leurs salariés, il faut plancher sur le dossier des déplacements. "Cela doit se décider aujourd'hui, poursuit le nouveau président. Nous avons mis en place des moyens supplémentaires pour veiller à la sécurité des biens et des personnes. Mais le cadre de vie est également important comme la propreté, l'entretien de la voirie. C'est un enjeu collectif. Pour tout cela, l'association du pôle d'activités a un rôle à jouer." Un message adressé aux élus présents dont certains sont déjà en campagne: le dossier des déplacements reste l'enjeu prioritaire pour faciliter l'accès du pôle. G. VAN LEDE

## **CHIFFRES CLÉS**

- Le pôle d'activités d'Aix, c'est: 600 ha, 1390 entreprises, 25110 emplois.
- Les principaux secteurs sont :
- services aux entreprises (66 % des entreprises, 69 % des emplois),
- industrie (10 % des entreprises, 10 % des emplois),
- commerce (18 % des entreprises, 14 % des emplois - construction (6 % des entreprises, 7 % des emplois).